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Zur Zeit der PV-Wahlen 2014 war die AHS-Unterstufe extrem 
gefährdet. Jede zweite Kollegin, jeder zweite Kollege war bedroht, 
zur GesamtschullehrerIn zu werden. Für junge KollegInnen hätte 
es überhaupt keinen Platz am Gymnasium gegeben. 
 

Mit großer Freude bilanzieren wir fünf Jahre später: 
Die Anzahl der AHS-LehrerInnen hat sich seit damals nicht halbiert, 
sondern um 1.040 erhöht. In unseren Konferenzzimmern gibt es 
deshalb wieder viel mehr junge KollegInnen. Wir bedanken uns bei 
allen, die ihren Beitrag dazu geleistet haben und bitten um deren 
Unterstützung in der Zukunft. Die Zeiten werden nicht leichter! 
 
Wer immer Österreichs BildungsministerIn wird: 
Wir rennen fürs Gymnasium und seine LehrerInnen – nicht nur 
vor PV-Wahlen. 
 

 

Mit herzlichen Grüßen 

 
 

20. November 2019 


